



Regionaljournal Steiermark



## Frau aus brennender Wohnung gerettet

**Einsatzkräfte der Feuerwehr retteten eine 74-Jährige am Donnerstagnachmittag in St. Barbara im Mürztal aus ihrer brennenden Küche. Die Frau wurde mit einer Rauchgasvergiftung ins LKH Mürzzuschlag verbracht.**

Eine aufmerksame vorbeifahrende Fahrzeuglenkerin alarmierte in den Donnerstag Nachmittagsstunden die Einsatzkräfte, da sie eine starke Rauchentwicklung aus einer Wohnung wahrnehmen konnte. Die Feuerwehren Wartberg und Mitterdorf waren gemeinsam mit der Rettung im Einsatz. Eine Nachbarin löschte den Brand. Einsatzkräfte der Feuerwehr retteten die Frau kurz darauf aus der Wohnung. Die 74-Jährige wurde mit dem Verdacht auf eine leichte Rauchgasvergiftung ins LKH Mürzzuschlag verbracht. Die Brandursache ist noch Gegenstand der Ermittlungen.

